

29 septembre Tou-te-s en grève

Solidaires Informatique appelle les travailleurs-euses du secteur de l'informatique, des bureaux d'études et du jeu vidéo à **rejoindre le mouvement de grève** annoncé par l'union Solidaires et la CGT prévu le 29 Septembre.

La politique du nouveau gouvernement Borne s'inscrit dans la continuité du précédent, casseurs des droits sociaux et fabricants de misère.

Aucune mesure annoncée pour lutter contre l'inflation et la hausse des prix Aucune mesure annoncée pour les chomeurs-euses Au contraire, le gouvernement tient à repousser l'age de la retraite

TRAVAILLER PLUS PLUS LONGTEMPS GAGNER MOINS

"Travailler plus, plus longtemps et gagner moins" : c'est la ligne sociale de ce nouveau gouvernement.

Nous étions dans la rue en Janvier, en Mars, en Mai pour demander de meilleures salaires. Plusieurs mouvements de grèves ont été déclenché les mois derniers dans plusieurs grandes entreprises du secteur : Cap Gemini, Sopra Steria, Inetum, Stormshield, etc.

Il est urgent et nécessaire de briser dès maintenant la dynamique antisociale de ce quinquennat.

NOUS EXIGEONS:

une augmentation immédiate de 400€ net pour tous les salaires ; une obligation d'augmentations collectives annuelles à hauteur de l'inflation; un SMIC à 1 700 euros net; une égalité salariale totale entre femmes et hommes; un écart de salaires de 1 à 5 (entre les plus bas et plus hauts salaires);

Le 29 Septembre, on débranche les ordinateurs, les serveurs et on prend la rue!